

商工新聞読者と会員増やして、強く大きな民商を次世代に!!

名古屋北部民商ニュース

2019年1月21日(月)発行

No.313

名古屋北部民主商工会

名古屋市北区大野町三丁目19番地

TEL (052) 915-8111 FAX (052) 915-8114

E-MAIL jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

配偶者控除、配偶者特別控除が変わりました 所得税・確定申告学習会を開催



=所得税・確定申告学習会の様子=

また、昨年11月に開催した「消費税学習会」に参加できなかった会員から、「うちは関係ないと思っていただけ

ました。」「所得900万円以上なんて、そうそういないよ」「配偶者の給料や年金の源泉徴収票

があるね」などの声が出されました。」「配偶者控除と特別控除の変更について、参加者からは

「配偶者控除と特別控除の変更について、参加者からは「所得900万円以上なんて、そうそういないよ」「配偶者の給料や年金の源泉徴収票があるね」などの声が出されました。

1月11日(金)夜、民商事務所では北区の3支部が合同で「所得税・確定申告学習会」を開催し、8人が参加しました。

沢田事務局員が講師を務め、初めに、配偶者控除と配偶者特別控除の変更について説明し、その後、申告書の書き方、各種控除額の計算の仕方などを説明しました。

愛婦協「新春のつどい」に 名古屋北部民商から7人



=愛婦協・新春のつどい様子=

1月14日(日)愛商連婦人部協議会(愛婦協)主催の「新春のつどい」がウイルあいちで開催され74人(北部民商からは、7人)が参加しました。

1月14日(日)愛商連婦人部協議会(愛婦協)主催の「新春のつどい」がウイルあいちで開催され74人(北部民商からは、7人)が参加しました。

ど、関係大あり。もう学習会はないの?」「インボイスのことは、さっぱりわからない」などの声も紹介し、改めて「消費税学習会」を計画することになりました。

北病院でも学習会
1月12日(土)午前、北病院のわいわいルームで「確定申告学習会」が行われ、民商の事務局が講師を務め、北病院の組合員の方々32名が参加しました。

今回が初めての取り組みでしたが、たくさんの方が参加され、質問もたくさん出され、最後は若干の個別相談にも対応しました。

確定申告の準備を
会員、読者のみなさん、確定申告の準備は進んでいますか?
売上や仕入、経費を集計し、生命保険など各種控除証明書などは失くさないように保管しましょう。



確定申告の準備を
会員、読者のみなさん、確定申告の準備は進んでいますか?
売上や仕入、経費を集計し、生命保険など各種控除証明書などは失くさないように保管しましょう。

確定申告の準備を
会員、読者のみなさん、確定申告の準備は進んでいますか?
売上や仕入、経費を集計し、生命保険など各種控除証明書などは失くさないように保管しましょう。

確定申告の準備を
会員、読者のみなさん、確定申告の準備は進んでいますか?
売上や仕入、経費を集計し、生命保険など各種控除証明書などは失くさないように保管しましょう。

愛知県知事選挙の候補者と日本共産党の参議院愛知選挙区候補「すやまはつみ」さんも挨拶。お二人とも、高すぎる国保料を引き下げ、ために、国の財政支援、愛知県補助金復活が必要と力説されました。

参加者は「消費税なくす会の岸野さんの講演がわかりやすかった」「ヨガが楽しかった」

午前中は、名古屋南民商の方のリコーダー演奏やわらべ歌を觀賞し、午後から「笑いヨガ」を名南病院の方の指導で行いました。

午前中は、名古屋南民商の方のリコーダー演奏やわらべ歌を觀賞し、午後から「笑いヨガ」を名南病院の方の指導で行いました。



|| わらべ歌にあわせ羽根つきする前田婦人部長(右端) ||

「『税金カフェ』ってどうやるのかな」と口々に感想を語っていました。

= 事務局不在のお知らせ =

1月22日(火)は全県事務局員会議のため事務局員は不在となります。

なお、午後3時まではパートさんがいます。

毎月15日までに集金して班、支部の役員に届けてください。会費の集金は15日80%、月末100%になるようご協力を!!

名古屋北部民商のホームページはコチラ

